

RB942

Jesús Medina Ocaña
Presidente Ejecutivo

Caja de Extremadura

Cáceres, 5 de mayo de 2006

Excmo. Sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura
Avda. José Fernández López, 18
06800 MERIDA

Querido Presidente:

Adjunto te envío el documento que, a iniciativa mía, ha elaborado Emilio Ontiveros, a través de Analistas Financieros Internacionales, sobre la oportunidad y/o conveniencia de construir un aeropuerto en Extremadura.

El estudio, como podrás comprobar por su lectura, no contiene ningún rigor científico, toda vez que es una primera aproximación que trata de convertir la "virtud en necesidad"

Yo participo de esa idea y creo que, al menos de momento, se debería ir profundizando en un análisis más riguroso, dado que hay muchas facetas que convergen en la decisión última, pues, aparte de los temas meteorológicos, medioambientales, orográficos, militares, etc., hay uno que es trascendental, el de su viabilidad económica.

La Caja de Extremadura si te parece bien, estaría dispuesta a asumir el coste del estudio previo que, según me han indicado otros promotores, no superaría la cifra de quinientos mil euros (500.000 €).

Creo que lo que te propongo, al menos de momento, es más posibilista que realista, pero, al mismo tiempo, parto de la convicción de que nuestra Región no puede quedar, en un futuro próximo, al margen del mapa aeroportuario europeo.

Esta iniciativa que, a mi juicio, debería ser privada pero con el apoyo del Gobierno Regional, al final resultaría exitosa si la sociedad extremeña, sin dejar de ser realista, le pusiese un poco de entusiasmo al proyecto.

Por último, señalarte, como te dije hace unos meses, que sería ilustrativo tener un encuentro con las personas que ya han andado este camino, pues ellos, con la experiencia acumulada, podrían suministraros gran información, más que de la económica que le darían los estudios de viabilidad, de los otros elementos de carácter social, político, etc.

Recibe un abrazo,



